

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Berikan Bantuan Air Bersih untuk Warga

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 21, 2023 - 01:39



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Polres Cianjur, yang diwakili oleh AKP Tio, memberikan bantuan air bersih kepada warga masyarakat di Kp. Bunisari, Desa Sukarame, Kecamatan Sukanagara pada Jumat, 20 Oktober 2023. Sebanyak 1000 liter air bersih didistribusikan untuk 90 kepala keluarga atau 190 jiwa, dengan sumber air bersih yang berasal dari pegunungan.

Pemberian bantuan air bersih ini merupakan inisiatif Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara dalam menjawab kebutuhan dasar warga yang kesulitan mendapatkan pasokan air bersih, terutama di wilayah yang memiliki akses terbatas. Air bersih adalah salah satu elemen penting untuk kehidupan sehari-hari, dan bantuan ini diharapkan dapat membantu meringankan beban warga yang kesulitan mendapatkan air bersih.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio menyampaikan apresiasi terhadap upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara. "Ini adalah contoh nyata bagaimana kepolisian selalu mendukung masyarakat dalam situasi-situasi sulit. Bhabinkamtibmas adalah mitra terdekat masyarakat, dan inisiatif seperti ini adalah wujud nyata dari pelayanan Polri kepada masyarakat," kata Kapolsek.

Sementara itu, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio, yang mewakili Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, mengatakan bahwa mereka akan terus berupaya untuk membantu warga dan menjaga kemitraan yang baik antara Polri dan masyarakat. "Kami siap mendukung dan membantu warga, terutama dalam hal-hal yang berkaitan dengan kebutuhan dasar seperti air bersih," ujarnya.

Dengan pemberian bantuan air bersih ini, diharapkan warga di Kp. Bunisari, Desa Sukarame, dapat merasakan dampak positifnya dan merasa didukung dalam memenuhi kebutuhan dasar mereka. Hal ini juga menjadi contoh konkret dari upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.